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В административно-правовой науке происходит уточнение, изменение и расширение предмета динамично разви-
вающейся отрасли административного права, направленное на устранение возникшего отставания правовой теории от 
правовой действительности. На наш взгляд, из трех базовых категорий, характеризующих предмет административного 
права, «государственное управление», «исполнительная власть» и «административно-публичная деятельность», глав-
ной, обобщающей категорией является категория «административно-публичная деятельность». В феномене предмета 
административного права преломляются проблемы и дискуссии, присущие этой отрасли в целом. Ввиду существова-
ния различных точек зрения на предмет административного права юридической наукой до сих пор не сформули ровано 
единого его определения. Отмечается тенденция к преодолению конфликта между различными типами правопонима-
ния, сближению позиций разных концепций понимания административного права в целях формирования «универ-
сального» представления о нем, выработки его общего единого понятия.
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In the administrative and legal science there is a refinement, change and expansion of the subject of the dynamic branch 
of administrative law, aimed at eliminating the resulting lag of legal theory from the legal reality. In our view, of the three basic 
categories that characterize the subject of administrative law, “public administration”, “executive power” and “administrative-
public activity”, the main generalization category is the category “administrative and public activities”. The phenomenon of the 
subject of administrative law refracts the problems and discussions inherent in the industry as a whole. In view of the existence 
of different points of view on the subject of administrative law, the legal science has not yet formulated a single definition of it. 
There is a tendency to overcome the conflict between different types of understanding, to bring together the positions of different 
concepts of understanding of administrative law in order to form a “universal” concept of it, to develop its common concept.
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